

Ressort: Vermischtes

## Zwei Jahre nach Westerwelles Tod: Witwer lernt Umgang mit Trauer

Berlin, 28.06.2018, 15:33 Uhr

**GDN** - Michael Mronz, Unternehmer und Witwer des ehemaligen Bundesaußenministers Guido Westerwelle, lernt zwei Jahre nach dem Tod seines Mannes langsam, mit der Trauer umzugehen. "Es ist ein Prozess", sagte er dem "SZ-Magazin" (Ausgabe vom Freitag).

Er habe lernen müssen, dass es immer wieder schlechte Phasen gebe. "Es ist Teil meines Lebens, und den gilt es nach vorn gerichtet anzunehmen. Ich gehe heute mit Trauer positiver um", so Mronz. Um sein Leben zu überdenken, beruflich und privat, hatte sich der Unternehmer im vergangenen Jahr eine Auszeit in New York genommen. "Ich habe daraus Inspiration, Kraft gezogen. Ein Stück weit kommt die Lebensfreude zurück", sagte der Witwer. Er müsse noch lernen, Lebensfroh zu sein, ohne ein schlechtes Gewissen zu haben. "Ich erfahre tolle Dinge, aber dann macht es mich traurig, denn ich kann sie nicht mehr teilen. Es geschieht im gleichen Augenblick: Ich bin gut drauf und traurig", so Mronz.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108208/zwei-jahre-nach-westerwelles-tod-witwer-lernt-umgang-mit-trauer.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)